

Jahresbericht des Präsidenten 2022

Liebe Clubmitglieder

Nach zwei von „ Covid “geprägten Jahren ist 2022 glücklicherweise weitgehend der Alltag wieder eingelehrt, dies allerdings nur bezogen auf das Thema Covid.

Mich beschäftigt ganz stark der Krieg in der Ukraine und ich hoffe, dass dieser Angriffskrieg irgendwie beendet werden kann bevor sich alles unkontrolliert ausweitert.

Die **Spielsaison 2022** wurde nach einer speditiven Instandstellung der Plätze durch die bewährte Platzcrew ein weiteres Mal ohne grosses „Tamtam“ eröffnet. Das von mir angekündigte Eröffnungsapero versandete tatsächlich schon wieder ein weiteres Mal.... aufgehoben ist nicht aufgeschoben !

Die Anlage wurde rege benutzt, auch nach der Interklubmeisterschaft mit den entsprechenden Trainings unter der Woche war reger Betrieb am Moosweg, trotz der zum Teil grossen Hitze. Wie schon mehrmals erwähnt, es ist ein gutes Zeichen wenn der Platzwart morgens die Plätze herrichten muss!

Eine Schwierigkeit tauchte aber auf: die **Bewässerungsanlage** bereitete uns Probleme. Wie ihr wisst benutzen wir das Restwasser der Wasserfassung im Kaltengraben zur Bewässerung der Plätze. Mittels einer Pumpe wird dieses Wasser vom Reservoir (Parkplatz) nach oben befördert und je nach Wunsch auf die Plätze verteilt. Es werden jedesmal 180 Lt. Wasser pro Platz verspritzt. Eben diese Pumpe hat ihr Betriebsalter erreicht und wird im Frühjahr 2023 ersetzt. Es ist auch schon über 25 Jahre her als die Bewässerungsanlage in dieser Form erstellt wurde.

Ich bin froh, wenn die Plätze wieder mit Restwasser bewässert werden können. Das Bewässern mit Leitungswasser geschah mit „schlechten Gewissen“, das Problem mit dem Wassermangel im letzten Sommer ist sicher noch in Erinnerung. Ich wurde schon auf den Wasserverbrauch angesprochen!

Die **Interklubmeisterschaft 2022** konnte an den vorbestimmten Daten durchgeführt werden. Es waren 2 Mannschaften gemeldet. Im Gegensatz zu früher mit bis zu sechs Frau- und Mannschaften gestaltete sich die Platzbelegung problemlos, da ja die Ü65+ ihre Spiele unter der Woche austragen müssen.

Nach diesem Teil des Spielbetriebes rückte schon der **25. TOBO-Cup** in den Fokus.

Bei besten, sehr heissen, Bedingungen anfangs August konnten wir fast 80 Teilnehmer begrüssen. Ein grosses Teilnehmerfeld im doch zu beobachtenden generellem Rückgang der Turnierspieler! (im Vergleich: die Stadtberner Meisterschaften hatten total 60 Teilnehmer).

Besten Dank an alle Helfer, alle „ Lieferanten „, alle Unterstützer der Festwirtschaft etc.

Besten Dank an Theres Gerber!

Für nächstes Jahr sehen wir die personelle Erweiterung mit Patrick Hänggeli in der Spielleitung vor. Er absolvierte den Official-Kurs erfolgreich und will jetzt sein Wissen einbringen! Nach einem Vierteljahrhundert Turnier müssen nun sachte Erneuerungen kommen, neue Ideen!

Ein weiteres erfreuliches Kapitel ist das verfolgen der Karriere von **Dominic Stricker**. Die hervorragenden Resultate Ende Jahr geben der Karriere von Domi weiter Schub! Wichtig ist dass er gesund und verletzungsfrei bleibt, im Moment hat er mit Blessuren zu kämpfen. Ich bin überzeugt dass Domi die erforderlichen Punkte gewinnt um an den grossen Turnieren die direkte Qualifikation zu schaffen. Ich drücke fest die Daumen!

Ausblick/Dank: ich danke Allen ein weiteres Mal die unser Club in irgendeiner Weise unterstützen und mithelfen! Nehmen wir ein weiteres, hoffentlich möglichst friedliches Jahr in Angriff.

Allen eine unfallfreie Saison !

Mit sportlichen Grüssen

Jost Baumgartner